



Nombre del alumno: Jose Carlos Díaz
López

Nombre del profesor: María Del
Carmen Cordero

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: SEMINARIO DE TESIS

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8 cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de diciembre de 2022.

ENSAYO

INTRODUCCIÓN

Se va a abordar la importancia de la investigación, cuando queremos saber sobre algo o un tema en específico, esto nos sirve para tener más experiencia en recopilación de información y en la búsqueda de la misma, sin mencionar por nos hace más intelectuales de lo que ya somos que esto a su vez no ayuda a desarrollarnos como individuo, porque vemos las cosas diferentes de la ya lo mirábamos y esto también que nos ayudado desarrollarnos como sociedad en invención de nuevas formas de hacer las cosas o como llevarlas a cabo.

DESARROLLO

La investigación es ampliar tus propios horizontes sobre cuando se investiga sobre un tema determinado esto sirve para llegar a conclusiones más definidas del tema que se está investigando, esto también nos sirve para el desarrollo de nuestra mente de más perspicaz a la hora de instigar por al mismo tiempo nos da experiencia, para el beneficio propio del ser humano para su desarrollo ya sea tecnológico, económico, agricultura y etc., esto con la finalidad de poder desarrollar las sociedades que a echo el ser humano y con esto poder evolucionar nosotros mismos como especie, de evolucionar de cómo hacemos las cosas o de como estas se realizan para nuestro propio beneficio de mejorar nuestro estilo vida, esto es con la finalidad de hacer más fácil las tareas que realiza día a día, que esto se da por los avances científicos y tecnológicos que fue sucediendo en el transcurso del tiempo en los que hemos tenido, con lograr definir cuáles son las ineficiencias del conocimiento que ya se obtuvo anteriormente esto nos sirve para mejorar los conocimientos ya obtenidos, con nuevos conocimientos agarrando como base los conocimientos ya obtenidos anteriormente, para tener un mejor desarrollo de nuestras necesidades que van surgiendo a lo largo de nuestra existencia que van surgiendo en nuestra

sociedad cuando está avanzando tecnológica y científicamente, que esta investigación la hace gente especializada en tema en sus respectivos campos ya sea de cualquier área ya sea tecnológica o científica, al final esto son personas que se están enfocada en el ámbito científico en la mayoría de estas investigaciones.

Gracias a la investigación científica, el conocimiento científico se puede generar cotidianamente y permitir así una mejor calidad de vida, y solución a muchos de los problemas que enfrenta el ser humano, que esto ocurre en lo impedimento que pasa que impiden su desarrollo de nuestra especie, que esto va con los lineamientos que tengamos en ese entonces es decir la ética y lo valores que tengamos por que la investigación va sujeto a la creatividad que tengamos de como podamos resolver las cosas, a un que tengamos la información de la investigación no sirve de nada si no lo sabemos aplicar para seguir adelante.

CONCLUSIÓN

La investigación es de suma importancia para poder desenvolvernos en la vida ya sea de forma científica, profesional o cotidiana, la investigación forma parte de nosotros como personas y como sociedad, gracias esta podemos tener más conocimientos, para nuestro propio beneficio y pode aplicar lo que aprendimos ya se de forma física o intangible, con la finalidad de mejora nuestro estilo de vida y hacerlo más fácil de hacer las cosas o de como ejecutarlas, que esto viene con una serie de etapas y procesos para haber obtenido esa información, que las misma ya es accesible para todo público y no que antes solo está establecida, que solo la tuvieran algunos cuantos que en ese entonces eran las altas clases sociales de ese entonces que solo ellos tenían acceso a dichas investigaciones.